



PÔLE INFOS

Juillet - Août 2024

ECOLE D'EQUITATION

Du côté des cavaliers : compétition, stages ... Au Galop !

L'année s'achève...pensez déjà à votre rentrée

La vie quotidienne à l'école d'équitation !

Toute l'année, l'école d'équitation propose des reprises pour tous niveaux, enfants et adultes, à poney ou à cheval, en cours collectifs ou en solo. Également au programme, des animations, journées à thème, et concours le week-end. Retrouvez le planning des cours et animations sur le site du Pôle, rubrique Ecole d'équitation.



L'équipe compétition

L'équipe compet' a démarré sur les chapeaux de roue ! saut d'obstacles, mais aussi découverte de la discipline du Hunter, une belle expérience d'une discipline très formatrice.

Certains de nos petits cavaliers ont participé à plusieurs concours de saut d'obstacles, à la maison, mais également à l'extérieur, notamment à Honfleur-Sellerie Mes deux amours, au Haras du Manoir, et à Saint Gatien. Certains ont fait leurs premiers pas en compétition officielle, d'autres plus expérimentés continuent leur progression.

Et pour la première année, l'équipe compet a participé aux championnats régionaux à Saint Lô ! Coachés par Céline Lecourtois et Océane Fouques, soutenus par les familles, les compétiteurs en herbe ont rapporté des flots, des plaques, et surtout de beaux souvenirs entre amis !



PÔLE INFOS

Juillet - Août 2024

ECOLE D'EQUITATION

Au Galop ! La nouvelle saison sur vos écrans

La saison 4 de la série "Au Galop" est disponible depuis mars sur Okoo Francetv ! Retrouvez dans ces épisodes inédits les enseignants, les cavaliers, les chevaux et poneys de l'école d'équitation du Pôle international du cheval Longines - Deauville. Mais également des invités de marque pour cette saison inédite autour des Jeux Olympiques, ponctuée de rencontres privilégiées avec des athlètes de renommée olympique et des entraîneurs d'exception : Kevin Staut en saut d'obstacles, Nicolas Astier en concours complet, et Maxime Collard, cavalière de dressage ayant participé aux derniers Jeux à Tokyo.

Déjà 90 épisodes enregistrés et ce n'est pas fini ! Le tournage de la saison 5, débuté en juin, promet plein de belles surprises ! Tenez vous prêts ! retrouvez dès le 8 juillet les premiers épisodes de la saison 4 sur France 4



L'été au Pôle ...

En Selle pour les vacances d'été

Dès le 1er juillet pour les vacances d'été, l'école d'équitation propose des stages à la semaine ou à la demi-journée, en plus des reprises quotidiennes tous niveaux, à cheval ou à poney. Les stages Perfectionnement ont lieu le matin de 9h à 12h pour les Galop 4 et plus. Les stages Animation se déroulent l'après-midi, de 14 à 17h, pour tous niveaux, du débutant dès 4 ans, jusqu'au Galop 3. Au programme, de la théorie sous forme de jeux, questions-réponses, des soins aux chevaux et poneys, et de la pratique avec selon les niveaux, des jeux, du dressage et saut d'obstacles, mais aussi du travail à pied ou en longe. Pour des sessions personnalisées, pensez aux cours particuliers individuels, à deux, ou en famille. Retrouvez tarifs et planning détaillé sur le site du Pôle et inscrivez-vous sur votre espace membre Kavalog, accessible depuis le site du Pôle.

<https://www.Pôle-international-cheval.com/lecole-dequitation/>



Et pensez déjà à votre rentrée ! Cartes de 10, 20 ou 40h d'équitation (planning sur demande)